

ABSTRAK

Reni Yuliyanti: *Mekanisme Pengelolaan Premi Pada PT BRINGIN LIFE SYARIAH Cabang Bandung*

Pendirian asuransi yang menggunakan prinsip syari'ah di Indonesia merupakan suatu ketegasan bahwa Islam mempunyai sistem asuransi yang tentunya secara operasional berbeda dengan asuransi konvensional lainnya. Salah satu kiat dikembangkannya asuransi syari'ah adalah prinsip tolong-menolong, yaitu setiap pemegang polis wajib memberikan derma untuk keperluan dana tolong-menolong, serta untuk dana pengembangan kegiatan pembinaan umat dan semua peserta disamping mendapatkan keuntungan pribadi, juga mendapat keuntungan bersama. Rumusan dan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana teknik pengelolaan premi, ketentuan teknis bagi hasil serta prosedur pengambilan klaim yang dipakai oleh PT BRINGIN LIFE SYARIAH Cabang Bandung.

Metode yang digunakan metode deskriptif yaitu suatu metode dalam meneliti status sekelompok manusia, suatu objek, suatu kondisi, suatu sistem pemikiran ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa teknis pengelolaan premi yang dipakai di PT BRINGIN LIFE SYARIAH bahwa dana peserta atau disebut dana kumpulan peserta akan dimasukkan kedalam dua rekening yaitu rekening tabungan sebagai milik dari nasabah dan rekening tabarru sebagai dana derma yang telah di niatkan untuk tolong menolong jika ada peserta lain yang mengalami musibah. Dalam hal ini teknis bagi hasil yang dipakai adalah nisbah 80% 20% dimana 80% untuk nasabah sedangkan 20% untuk perusahaan BRINGIN LIFE SYARIAH. Dan prosedur pengambilan klaim dapat diberikan oleh perusahaan kepada peserta bilamana peserta *pertama*, kemungkinan peserta hidup sampai masa kontrak berakhir maka pembayaran klaim akan diberikan adalah berupa rekening tabungan peserta dan porsi bagi hasil. *Kedua*, bila peserta ditakdirkan meninggal dunia maka pembayaran klaim yang akan diberikan adalah dana kebajikan, rekening tabungan peserta, serta porsi bagi hasil. *Ketiga*, jika peserta mengundurkan diri dalam masa kontrak maka pembayaran klaimnya adalah rekening tabungan peserta dan porsi bagi hasil selama ia mengikuti program asuransi.

Saran yang diberikan penulis adalah PT BRINGIN LIFE SYARIAH harus lebih meningkatkan kualitas pelayanan terhadap nasabah sehingga terciptanya suasana yang lebih kondusif.

